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総会総会総会総会をふりかえりをふりかえりをふりかえりをふりかえり、、、、
24242424年度年度年度年度のののの活動活動活動活動をををを協議協議協議協議

常任幹事会常任幹事会常任幹事会常任幹事会
6月15日夜、日野高校図書館で今

年度最初の渓泉同窓会常任幹事会が

行われました（出席１６人、委任状

８人／３４人）。はじめに、1月の総

会をふりかえり、意見を交わしました。

「「「「参加者参加者参加者参加者をををを増増増増やすにはやすにはやすにはやすには実績実績実績実績をををを積積積積みみみみ重重重重ねることねることねることねること｣｣｣｣
「役員会のような感じ(の人数)だったので、しばらくして帰った人もあった」「小学校などに

比べると、学年や学級の同窓会も少ないが、活発に行われている年度もあるので、広げていく

ことはできるはず」｢何十年も行われていなかった『総会』を行い、活動を再開させたことの意

義は大きい｣等の意見が出され、｢(人数が少なかったからといって)一回で終わるのではなく、

実績を積み重ねていくことが大切｣という意見に集約されました。

渓泉会館渓泉会館渓泉会館渓泉会館のののの一部補修一部補修一部補修一部補修、、、、部活動奨励金支出部活動奨励金支出部活動奨励金支出部活動奨励金支出などをなどをなどをなどを承認承認承認承認
総会で確認された老朽化した渓泉会館の一部補修（樋の補修、網戸の張り替え、側溝の蓋の

取り替え、倉庫出入口の庇の撤去･改修）が３月

末に24万余円で施工実施された旨の報告。

今年度の活動計画では、会報『渓泉』第３号を

秋に発行の予定。

また、母校生徒会係より、レスリングの園田君

兄弟の活躍などに対し、これまで生徒会･後援会

で支出していた部活動への｢奨励金｣相当額(総額2

0万円･定額)を同窓会から負担していただけない

かとの依頼があり、承認されました。

学年学年学年学年やややや学級学級学級学級のののの同窓会同窓会同窓会同窓会をされたところやをされたところやをされたところやをされたところや、、、、そのそのそのその予定予定予定予定がありましたらがありましたらがありましたらがありましたら事務局事務局事務局事務局までおまでおまでおまでお知知知知らせくださいらせくださいらせくださいらせください。。。。
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